

1117211 p. 018-1
2. 9 de enero 51.

Lola querida, esta mañana recibí tu carta con una bellísima palmita popular de la paz. Realmente bonita. La puse en la puerta de nuestro comedor, es decir en la puerta que da a la calle, pues nuestro comedor es la primera pieza y sirve además como sala de recibo y escritorio.... Ahora no, porque te estoy escribiendo en mi pieza, mientras escucho música de Dvorak en la radio. Mirando tu carta de esta mañana, comento algunas de las cosas que me dices. Desahucio; magnífico que salga pronto, para pasar esos apuros. Hoy le escribí a Lucho Soza la carta cuya copia te mando y espero que me hará caso. Como ves es una carta friona, pero no se merece otra cosa por más foso.**En lo que se refiere al libro de cuentos, no mandé la traducción con Buenaventura, porque todavía no estaba terminada. Pero la mandaré en el momento oportuno. Además, Lola,, lo más importante es que se publique aquí (ya estoy haciendo gestiones) y si aquí exigieran la exclusividad en lengua española, habría que dársela, no habría más remedio.. Estoy esperando una respuesta de un editor y después hablaremos de eso. De todos modos es bueno q. Hernán conocca el libro por la parte gráfica, las ilustraciones que podrían reproducirse allá, cambiando sólo algunas de las que llevan por fotos de Praga por fotos de Santiago que tú misma podrías hacer. Dale, pues, el libro y mi carta a H., junto con grandes saludos.***Recibimos, a propósito de la casa tan bonita de que me hablas, cartas de Buenaventura, Rodolfo y yo y más adelante contestaremos. Manda la dirección de este amigo.***¡Jalá que hagas de los novios una linda foto, en posiciones originales, una foto que incite a otros novios a retratarse. En cuanto a la señora parsona, hazle la foto y cóbrala sólo el material que gastes más un 10% por el tiempo. Creo que no debes hacer fotos enteramente gratis. Sobre los Burchard, averigua con Buenav. que debe haberlos visto ya y que él les dé tu dirección. Son una pareja verdaderamente simpática, me gustan. Sólo les falta politización y que todo no les sea demasiado fácil. A propósito del té que te lleva esta gente, el negro Chanut me ~~mandó~~ mandó un recado con un amigo común, que se va el 19 a Chile y que estaba dispuesto a llevar cualquier cosa. Como no se me ocurrió nada más, le mandé 5 dólares para que compre té, diciéndole que si necesitas algo fotográfico le escribirías directamente. Si tienes necesidad de algo urgente y muy necesario para tus fotos, escríbeles, dándole todas las indicaciones y diciéndole que yo le mandaré los dólares. Quizás sería bueno encargarle un par de camisas Arrow para el Perico y algo (muy necesario) para tí y digo muy necesario porque ya sabes que estamos bastante pobres. De otra manera todo sería distinto. Sólo que tendrías que escribirle INMEDIATAMENTE, para que la carta le alcance a llegar. Una de las secretarias del Consulado me dice en su saludo de año nuevo que se va Chanut en enero, el Pato en marzo y de la Huerta a Colombia y que ya llegó la consulesa que va a reemplazar a Chanut. Qué te parece tanto movimiento?*** Sobre la carta del Poli, espero que habrás leído mi respuesta, como noándole mucha importancia a su asunto amoroso y desviándolo un poco. Cada día creo que es mejor ni idea de que trabaje un poco con la Juv. para que nuevas preocupaciones alejen un poco las prematuras pasiones. Qué te parece? Pobre cabro. Lo único que deseo es que le toque a él una mujer como la que me tocó a mí. ***Mañana miércoles en la mañana nos vamos a Cuernavaca. Yo me vine el sábado, pero X. se quedó allí y se vino sólo ayer. A mí no me gusta trabajar los domingos. Prefiero amurrirme en casa o ir a ver una película. Vimos el domingo con R. El Triunfador una de box, que a pesar de ser americana es bastante buena.***Como proyectamos partir en marzo para Col. (suponemos que nos van a invitar al cambio de Pres.) y luego seguir viaje al viejo mundo, si ya tenemos el dinero para los pasajes, quiero hacerme pronto la segunda operación. Hoy llamé a Noble para conversar con él y tuve la penosa sorpresa de saber que estaba enfermo, desde el día 1, de tifoides. Lo fui a ver y ya está bastante bien. Quedamos en que me operará posiblemente en unos 15 días más. Me dijo que quería ha-

[Carta] 1951 enero 9, [México] [a] Lola Falcón [manuscrito]
Luis Enrique Délano.

AUTORÍA

Autor secundario:Falcón, Lola, 1907-2000

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1951 enero 9, [México] [a] Lola Falcón [manuscrito] Luis Enrique Délano. 2 hojas ; 27,5 x 22 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile